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residen Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan kekesalan bertubi-tubi saat membuka Rapat Koordinasi Nasional Pengawasan Intern PPemerintah 2021, di Istana Kepresidenan Bogor, Kamis (27/05). Yang pertama soal Bantuan Sosial (Bansos). Jokowi menilai data tumpang 
tindih dan tidak akurat sehingga penyaluran lambat serta tak tepat. Presiden juga kesal karena belanja APBN masih rendah yang bisa 

menghambat target petumbuhan ekonomi 7%. Tak berhenti di situ, Jokowi kesal lagi saat melihat sejumlah program pemerintah daerah tidak jelas 
sasarannya. Rakyat juga pasti lebih kesal. Jadi apa yang akan dilakukan pemerintah selanjutnya? Yang solutif ya.

Baca	Hal	11

Jokowi Kesal Bertubi-tubi
What's Next?

Perihal akurasi data, ini masih jadi persoalan sampai 
hari ini, dampaknya ini ke mana-mana. Contohnya, 
data bansos nggak akurat, tumpang tindih. 
Penyalurannya jadi nggak cepat, lambat, dan nggak 
tepat sasaran. Begitu juga data penyaluran bantuan 
pemerintah lainnya,

DATA BANSOS 
AMBURADUL

Dan supaya kita tahu semuanya realisasi belanja 
pemerintah masih rendah. Sekitar kurang lebih 

15% ini untuk APBN. Dan 7% untuk APBD. Masih 
rendah. Serapan belanja PEN, pemulihan ekonomi 

nasional juga masih rendah baru 24,6%.

PENYERAPAN APBN RENDAH

Saya melihat, saya ini di lapangan terus, ada 
waduk, tidak ada irigasinya. Ini ada dan tidak 
hanya satu. Ini yang harus terus dikawal, ini 
menyebabkan tidak optimalnya daya ungkit 
program dan masyarakat juga dirugikan.

PROGRAM DAERAH TAK JELAS

KEKESALAN 
PRESIDEN JOKOWI 
DALAM RAKORNAS 
PENGAWASAN INTERN 
PEMERINTAH 2021



itu upaya pencegahan terhadap 
penyakit ini harus terus dilakukan 
untuk menekan penyebarannya.(ist)

Hal 02  | Jumat, 28 Mei 2021

govermenttoday

akarta- Perkembangan pandemi JCovid-19 di Indonesia memburuk. 
Data pertumbuhan corona di 14 

provinsi naik. Lima di antaranya bah-
kan naik hingga lebih dari 100 persen 
dalam sepekan terakhir.

Wakil Menteri Kesehatan RI dr 
Dante Saksono Harbuwono menga-
takan pengendalian pandemi di DKI 
Jakarta masuk dalam kategori yang 
buruk. Penilaian ini dilihat dari ka-
pasitas Bed Occupation Rate (BOR) 
dan tracing di wilayah itu.

"Masih banyak daerah yang dalam 
kondisi terkendali, kecuali di Jakarta 
kapasitasnya E karena di DKI bed 
occupation rate-nya sudah mulai me-
ningkat dan tracingnya tidak terlalu 
baik," jelas dr Dante dalam rapat 
dengan Komisi IX DPR RI, Kamis 
(27/05). 

DKI Jakarta satu-satunya provinsi 
di Indonesia yang diberi skor E untuk 
penanganan pandemi oleh Kementerian 
Kesehatan. Beberapa provinsi yang 
mendapat skor D antara lain Sumatera 
Utara, Riau, dan Sumatera Barat.

Transmisi komunitas virus Corona 
di DKI Jakarta juga sudah berada di 
level 4 yang berarti laju penularannya 
tinggi. Nilai kualitas pengendalian 
pandemi berkisar yang paling baik 
dengan skor A hingga terburuk yakni 
E. Penentuan level juga diberikan se-
suai dengan respons daerah apabila 
terjadi transmisi komunitas."Penilaian 
kualitas pengendalian pandemi ini kita 
buat secara metrik dan level capasity. 
Level capacity ini dilakukan untuk me-
lakukan penilaian terhadap kualitas 
penanganan pandemi," katanya.

Dia menyebut ada peningkatan 
seminggu belakangan ini terkait 
kon�irmasi positif Corona sebesar 38 
persen."Berdasarkan hasil evaluasi 7 
day moving average meningkat pada 
beberapa saat belakangan ini, me-
ningkat 38,08 persen, kematian juga 
meningkat 2,78 persen saat ini, ini 
masih di bawah standar WHO yang 
2,05 persen," kata Dante.

"Kemudian spesimen yang di-
periksa moving sudah mulai kelihatan 
juga, tapi spesimen meningkat 89,98 
persen serta rawat inap di RS me-
nunjukkan penurunan sampai saat ini 
minus 0,72 persen," sambung Dante.

Dante menyebut, meskipun sudah 
mengalami peningkatan, kasus Corona 
belum mencapai puncaknya. Dia mem-
prediksi Covid-19 akan meningkat 
mulai minggu ini dan mencapai puncak 
pada 6-7 minggu pasca-Lebaran.

Lantas, seberapa besar pening-
katan Covid-19 pada puncaknya di 
pertengahan Juni? Dante memprediksi 
peningkatan Covid-19 akan mencapai 

50 persen."Seberapa volatile bahwa 
peningkatan ini akan tunjukan per-
sentasenya, tetapi kita ambil ancang-
ancang situasi kira-kira 50%. Mudah 
mudahan tidak setinggi liburan Nataru 
lalu karena pemerintah sudah ambil 
beberapa langkah antisipasi," ujarnya.

Tak hanya itu,  terkait  kasus 
meninggal, Dante menyebut seminggu 
terakhir terjadi peningkatan pada 
minggu ini hingga 5,8 persen. Ke-
mudian, menurutnya, case fatality rate 
mencapai 2,78 persen.

Terkait perkembangan genomik 
virus Corona di Indonesia. Dante me-
nyebut kini sudah ada 54 kasus mutasi 
baru virus Covid-19 yang terjadi di 
Indonesia."Sedangkan secara endogen 
bahwa virus ini mengalami mutasi 
secara biologis natural. Ada varian of 
interest, ada varian of concern, ada 
varian of konsekuensi. Dan semua 
virus ini secara cerdas biologis, me-
reka membuat perubahan-perubahan 
untuk melakukan mutasi supaya 
mereka tetap hidup," kata Dante.
Varian	'Super	Mutan'

Varian baru Corona terus ber-
munculan yang dikhawatirkan lebih 
mudah menular daripada virus 
aslinya. Profesor mikrobiologi klinis di 
University of Cambridge, Ravi Gupta, 
khawatir ke depannya, virus Corona 
bisa terus berubah dan menjadi varian 
'super mutan'.

Gupta mengatakan virus Corona 
tidak bisa diprediksi dan bisa saja 
virus tersebut terus menerus me-
lakukan 'hal aneh' sehingga muncul 
varian 'super mutan'."Meski demikian 
ini belum tentu hal yang buruk karena 
kebanyakan orang yang tertular virus 
setelah vaksinasi akan mengalami 
penyakit ringan," katanya dalam 
wawancara  bersama The Inde-
pendent.

Hanya saja, karena sifat Corona 
yang tidak bisa diprediksi, para ahli 
juga tidak boleh terlalu 'percaya diri' 
dan mengesampingkan hal-hal yang 
p e n c e g a h a n  t e r l e b i h  v i r u s  i n i 
diketahui menjadi pembunuh yang 
nyata di kalangan kelompok rentan.

Gupta juga memperingatkan 
mutasi yang terlihat pada varian India 
bisa saja hanya permulaan di antara 
mutasi-mutasi lain yang akan muncul. 
"Saya pikir kita sudah memiliki vaksin, 
sekarang yang perlu adalah para 
produsen mengadaptasi vaksin (untuk 
varian baru). Virus akan melakukan 
hal-hal aneh, maksud saya, ini baru 
permulaan. Bisa saja mereka akn 
bergabung dan membentuk varian 
super mutan," paparnya.

Dalam wawancara tersebut ia juga 
mengatakan sulit untuk memprediksi 

apa yang akan terjadi di masa depan, 
sebab virus akan menemukan cara 
untuk menjadi lebih menular. Untuk 

Indonesia Darurat Corona 

Wamenkes	Dante	Saksono	Harbuwono	(kanan)	menyapa	Kepala	BNPB	Letjen	TNI	Ganip	Warsito	(kiri)	
dalam	rapat	kerja	bersama	Komisi	IX	DPR	di	Kompleks	Parlemen,	Senayan,	Jakarta,	Kamis	(27/5/2021).	
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Kasus 5 Provinsi Naik 100% Lebih,
Pengendalian DKI Terburuk 

Kenaikan Kasus Corona di 15 Provinsi
Sumber:	Data	Kemenkes	yang	diolah	(Periode	20-26	Mei	2021	dibanding	13-19	Mei	2021)



akarta- Siapa yang tidak panik saat Jmendapatkan peringatan gempa M 
8,5 dan potensi tsunami? Itulah 

yang dirasakan warga Provinsi Jawa 
Timur, NTB, Bali, NTT, hingga Jawa 
Tengah yang mendapat short message 
service (SMS) dari Badan Meteorologi, 
Klimatologi, dan Geo�isika (BMKG).

Ironisnya, beberapa saat kemudian 
BMKG menjelaskan bahwa pesan ini 
terkirim karena kesalahan sistem 
pengiriman 'test'. Komisi V DPR RI pun 
mengelurakan kritik keras dan me-
minta BMKG tidak mengulangi ke-
salahan lantaran bisa menimbulkan 
kepanikan.

Kepanikan wajar terjadi, sebab 
akhir-akhir ini bencana alam terutama 
gempa bumi terjadi di berbagai 
daerah. Data terbaru (Update) ben-
cana alam di Indonesia di 2021 yang 
dilaporkan Badan Nasional Penang-
gulangan Bencana ( BNPB ) Indonesia 
ada sebanyak 1.321 bencana yang 
terjadi sepanjang tahun 2021, bulan 
Januari hingga Mei. Beberapa jenis 
bencana terjadi di Indonesia. Peristiwa 
bencana banjir hingga gempa bumi. 
Gempa bumi sendiri ada sebanyak 19 
kali kejadian.

"Karena memang ini yang hal-hal 
seharusnya memang sangat potensial 
berkaitan dengan info masyarakat 
karena BMKG berkaitan dengan ini 
masalah keselamatan, artinya harus 
betul-betul menempatkan orang di 
situ yang betul-betul cermat dan me-
nguasai skill-nya, karena ini terjadi 
seperti ini saya harap tidak terulang 
kedua kali lagi," kata Wakil Ketua 
Komisi V DPR RI Syarief Alkadrie, 
Kamis (27/05). 

Syarief menyebut kesalahan seperti 
ini bisa berakibat fatal. Dia pun memper- 
tanyakan pengelolaan sistem infor-
masi BMKG."Ini membuat resah masya- 
rakat, karena masalah tsunami masalah 
sangat fatal kalau sampai terjadi itu 

tentu bayangan masyarakat itu kan 
bisa berbagai macam, saya kira se-
harusnya ini tidak terjadi hal hal 
begitu, ini bahaya. Lalu kalau seperti 
itu pengelolaannya kita khawatir juga 
ketika tsunami (terjadi) juga tidak 
terdeteksi karena kesalahan sistem," 
ucapnya.

Dia mengatakan kesalahan infor-
masi yang disampaikan kepada masya-
rakat bisa menciptakan kepanikan. 
Karena itulah, dia mendesak BMKG 
melakukan evaluasi dan audit terkait 
persoalan kesalahan informasi ini.

"Ya jelas membuat panik, kalau 
udah peringatan BMKG itu seolah-olah 
informasi yang valid, nah wajar 
masyarakat paniklah, hal ini kita tidak 
ingin terjadi lagi, untuk itu BMKG 
harus lakukan investigasi, audit apa 
persoalan SDM atau masalah sistem 
atau peralatannya atau yang lain lain," 
tuturnya.

Seperti diketahui, beredar pesan 
singkat yang berisi peringatan gempa 
berkekuatan 8,5 M dari BMKG. BMKG 
menjelaskan bahwa ada kesalahan 
sistem pengiriman pesan peringatan 
dini tsunami.

Mulanya, tangkapan layar pesan 
singkat berisi peringatan gempa ini 
diunggah oleh sejumlah warganet di 
Twitter. Pesan ini berisi peringatan 
dini tsunami untuk Provinsi Jawa 
Timur, NTB, Bali, NTT, hingga Jawa 
Tengah. Gempa disebut berkekuatan 
8,5 magnitudo.

"Peringatan Dini Tsunami di JATIM 
NTB BALI NTT JATENG Gempa Mag:8.5 
04-Jun-21 10:14:45WIB Lok:10.50LS 
114.80BT Kdlmn:10Km::BMKG," bunyi 
pesan yang dikirim oleh Kominfo 
BMKG seperti yang dilihat, Kamis 
(27/05). 

BMKG menjelaskan bahwa pesan 
ini terkirim karena kesalahan sistem 
pengiriman 'test'."Mohon maaf terjadi 
kesalahan system pengiriman TEST--

kekuatan M8,5 di wilayah Indonesia, 
sehingga secara institusi BMKG tidak 
mengeluarkan Peringatan DIni Tsunami. 
Kelima, BMKG memastikan SMS blast 
itu juga bukan merupakan prediksi 
gempa bumi yang akan terjadi.

"Informasi yang tersebar tersebut 
juga bukan merupakan prediksi gempa 
yang akan terjadi dalam waktu dekat, 
karena hingga saat ini belum ada satu 
pun teknologi di dunia yang mampu mem- 
prediksi dengan tepat dan akurat kapan, 
dimana, dan berapa besar kekuatan 
gempa akan terjadi," ungkap Bambang.

Masyarakat diminta selalu meng-
update informasi BMKG melalui 
saluran resmi seperti website, saluran 
komunikasi infobmkg berbasis media 
sosial, Call Center 196 maupun kantor 
BMKG terdekat.(ist)

Peringatan Dini Tsunami di JATIM, 
NTB,BALI,NTT,JATENG,...::BMKG," kata 
Kepala Pusat Gempa Bumi dan Tsunami 
Rahmat Triyono saat dikon�irmasi, 
Kamis (27/05).
Lakukan	Investigasi

Terpisah, Kepala Pusat Gempa-
bumi dan Tsunami BMKG, Bambang SP 
mengatakan setelah adanya SMS blast 
salah kirim itu, BMKG dan Kominfo 
langsung melakukan klari�ikasi ter-
hadap sistem pengirim informasi yang 
salah tersebut, melalui saluran/kanal 
komunikasi yang sama, SMS BMKG-
Kominfo. Ketiga, kini BMKG dan Kominfo 
sedang berkoordinasi melakukan 
investigasi terkait kejadian itu.

BMKG meminta agar masyarakat 
tetap tenang, karena hasil monitoring 
BMKG saat ini tidak terjadi gempa ber-

parlementtoday
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Fatal! Picu Kepanikan, DPR Kritik Keras BMKG 
Salah Kirim SMS Gempa M 8,5 dan Tsunami 
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Warga	melihat	monumen	peringatan	gempa	bumi	di	tepi	Sungai	Opak,	Pundong,	Bantul,	Yogyakarta,	
Kamis	(27/5)	yang	menjadi	titik	episentrum	gempa	bumi	dengan	kekuatan	5,9	SR	15	tahun	lalu.
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Samapai	Tanggal	25	mei	2021,	pikuk	15.00	WIB.	Tercatat	jumlah	kejadian	bencana	
sebanyak	1.321	kejadian.bencana	di	Indonesia	yaitu	Banjir,	lalu	Puting	Beliung	dan	
Tanah	Longsor.	Bencana	alam	menimbulkan	sebanyak	5.186.312	Jiwa	sedangkan	493	
meninggal	dunia	dan	68	hilang	serta	12.821		mengalami	luka	luka.	



2020 ini tercatat 3.030 akad nikah," 
ungkapnya.

K e m e n a g  m e n g i m b a u  a g a r 
masyarakat yang akan menggelar 
acara akad nikah, harus tetap disiplin 
dalam menerapkan prokes ketat. 
"Jangan sampai tidak mematuhi atau 
melanggar prokes, karena dapat me-
rugikan diri sendiri dan keluarga," 
imbuhnya.(ais)

NUSANTARATODAY
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Penghulu Bisa Tunda Akad Nikah Jika Melanggar Prokes
LITAR -  Pihak Kantor Ke-Bmenterian Agama (Kemenag) 
Kabupaten Blitar secara ketat 

mencegah penyebaran Covid-19 dengan 
memberlakukan penerapan protokol 
kesehatan (prokes) saat proses ijab 
Kabul. Bahkan jika proses akad nikah 
melanggar prokes, penghulu dan 
petugas pencatat nikah dari KUA bisa 
menunda dan menolak melakukan 
prosesi hingga aturan dipenuhi.

"Dengan ketat dan disiplin, sesuai 
dengan aturan yang sudah ditetapkan 
pemerintah," ujar Kasi Bimais Kantor 
Kemenag Kabupaten Blitar, Subkhan, 
Kamis (27/05).

Dijelaskannya prokes dalam prosesi 
akad nikah, selain memakai masker, 
juga wajib menjaga jarak agar tidak 
terjadi kerumunan dan memakai 
sarung tangan. "Termasuk menyedia-
kan sarana pendukung, seperti tempat 
cuci tangan atau handsanitizer dan 
membatasi jumlah orang yang hadir 
saat prosesi ijab nikah," jelasnya.

Sesuai aturan, maksimal yang 
boleh hadir dalam prosesi akad nikah 
yaitu 10 orang. Sudah mencakup ke-
seluruhan, baik pasangan calon pe-
ngantin, wali nikah, saksi nikah, peng-
hulu dan pihak keluarga. "Tidak boleh 

lebih dari 10 orang, termasuk tukang 
foto juga sudah masuk dalam hitungan 
10 orang tadi," tandas Subkhan.

Penerapan prokes dalam prosesi 
akad nikah, bertujuan untuk men-
cegah penyebaran Covid-19 dan 
mengantisipasi adanya kluster pe-
ngantin yang terjadi dibeberapa daerah. 
"Kalau melanggar prokes, penghulu 
dan petugas KUA bisa menunda atau 
membatalkan akad nikah sampai 
prokes dipenuhi," tegasnya.

Ketentuan ini berlaku untuk prosesi 
akad nikah dimanapun, baik di kantor 
KUA, masjid maupun rumah calon 
pengantin. "Untuk di Kantor KUA dan 
rumah maksimal 10 orang, sedangkan 
di masjid atau gedung maksimal 20 
persen dari kapasitas. Penghulu dan 
petugas dari KUA juga bisa berkoor-
dinasi dengan Satgas Covid-19 setempat, 
untuk memastikan tidak ada pe-
langgaran prokes," beber Subkhan.

Sementara itu angka pernikahan di 
Kabupaten Blitar selama 4 bulan 
terakhir, Januari - April 2021 meng-
alami penurunan 228 pasangan di-
banding periode yang sama tahun 
2020 lalu. Kemungkinan karena kon-
disi masih pandemi Covid-19, se-
hingga warga ada yang menunda 

untuk menggelar akad nikah.
Diungkapkan Subkhan dari data 

yang ada, pada 2021 ini untuk Januari 
2021 ada 797, Pebruari 753, Maret 956 
dan April 524 akad nikah. Sedangkan 
periode yang sama 2020 lalu, Januari 
729, Pebruari 941, Maret 932 dan April 
656 akad nikah. "Ada penurunan 
sedikit, dari 3.258 akad nikah selama 
Januari - April 2020, sedangkan pada 

Kantor	Kemenag	Kabupaten	Blitar	mewajibkan	proses	akad	nikah	mematuhi	protokol	kesehatan	secara	ketat.

70% Walimurid SMP di Surabaya Belum Mengisi Persetujuan 

URABAYA – Tak mau kecolongan Ssaat pelaksanaan Pembelajaran 
Tatap Muka (PTM) yang di-

rencanakan Juli mendatang, Peme-
rintah Kota (Pemkot) mewajibkan 
semua warga sekolah, pendidik dan 
non-pendidik vaksinasi semua. Meski 
demikian, hingga saat ini masih ada 
sekitar 70% walimurid tingkat Se-
kolah Menengah Pertama (SMP) yang 
belum mengisi lembar persetujuan.

."Saat ini terhambat 70 persen dari 
wali murid SD SMP belum mengisi. Jadi 
belum bisa menyimpulkan (perse-
tujuan wali murid," jelas Kepala Dinas 

Pendidikan (Dispendik) Surabaya, 
Supomo Kamis (27/05). 

Nantinya, PTM direncanakan 
diikuti oleh 25 persen dari jumlah total 
siswa di sekolah tersebut. Untuk itu, 
dirinya saat ini sedang mengumpulkan 
lembar persetujuan dari wali murid

Untuk itu, Supomo berjanji akan 
coba komunikasi dengan wali murid. 
Sehingga ada jawaban dan pihaknya 
bisa melanjutkan persiapan."Nanti 
kalau PTM sudah buka, kami akan 
dahulukan yang sudah mengizinkan 
dan kelas senior, yang lebih dewasa," 
pungkasnya.

dua kali, ada yang belum masih on 
p ro g re s s .  P r i - o r i t a s ka n  s e m u a 
divaksin," tegasnya.

Ia menargetkan vaksinasi segera 
selesai minggu depan. Sehingga, 
pihaknya bisa memetakan mana se-
kolah yang bisa dibuka berdasarkan 
zona penyebaran Covid-19."Target 
nanti di awal bulan Juni itu sudah 
harus tervaksin. Harus segerakan 
tatap muka dengan lihat zona yang 
ada," jelas dia.

Untuk penegakan protokol ke-
sehatan (prokes) sendiri, dirinya me-
negaskan bahwa seluruh sekolah 
sudah melakukan sebaik mungkin. Di 
antaranya adalah menyiapkan sarana 
dan prasarananya."Prokes sudah. 
Pembentukan satgas mandiri sekolah 
sudah. Meminta persetujuan ortu 
sudah. Semua kesiapan itu sudah 
lakukan termasuk sekolah harus bikin 
SOP pembelajaran tatap muka," 
jelasnya.

Terkait persetujuan walimurid, di 
SMP Kristen YBPK 1 Surabaya misal-
nya, sebanyak 60 persen orang tua 
sudah memberikan izin. "Sementara 
40 persen di antaranya masih kha-
watir," tutur kepala sekolah, Erwin 
Darmogo.

Hingga kini, pria juga menjadi 
Ketua Musyawarah Kerja Kepala 
Sekolah (MKKS) SMP swasta se Sura-
baya ini masih berusaha melakukan 
sosialisasi."Dan penegakan prokes 
supaya penyebaran Covid-19 bisa 
ditekan," tandas dia. (Ard) 

DI sisi lain Dispendik Surabaya 
menegaskan perangkat sekolah yang 
belum divaksin dilarang datang ke 
sekolah. Perangkat sekolah yang di-
maksud adalah petugas non-kepen-
didikan seperti petugas kebersihan 
dan keamanan.

"(Yang divaksin) termasuk petugas 
kebersihan serat juga keamanan. Jadi 
yang datang ke sekolah sudah vaksin 
yang belum ya gaboleh datang," ujar-
nya Hingga hari ini, Supomo men-
jelaskan pihaknya masih mengebut 
vaksinasi tahap satu dan dua bagi 
seluruh pihak. "Dosis ada yang sudah 
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Jelang Pembelajaran Tatap Muka 

Simulasi	Pembelajaran	Tatap	Muka	(PTM)	di	Kota	Surabaya	untuk	memastikan	pelaksanaan	sesuai	protokol	kesehatan	yang	berlaku.



1. Y-Publica
Survei Y-Publica dilakukan pada 1-10 Mei 2021 terhadap 1.200 orang mewakili seluruh provinsi di Indonesia. 

Ganjar Pranowo : 20,2	persenPrabowo Subianto : 16,7	persen

2. Puspoll
Survei Puspoll Indonesia dilakukan pada 20-29 April 2021 melalui wawancara tatap muka dengan 

menggunakan kuesioner terstruktur dengan sampel 1.600 responden. 

Ganjar Pranowo : 13,8	persenPrabowo Subianto : 20,9	persen

3. Akar Rumput Strategic Consulting (ARSC)
Survei ARSC dilakukan pada akhir April dan awal Mei 2021 melalui wawancara telepon dengan sampel acak 

bertingkat (multistage random sampling) dengan 1.200 responden yang tersebar di 34 provinsi.

Ganjar Pranowo : 11,25%Prabowo Subianto 14,31%

4.Charta Politika
Metode survei yang digunakan Charta Politika adalah metode sampling pengecakan sistematis sebanyak 

1.200 responden pada 20-24 Maret 2021. 

Ganjar Pranowo : 16,0	persenPrabowo Subianto : 19,6	persen

PERSAINGAN ELEKTABILITAS PRABOWO Vs GANJAR DI SEJUMLAH SURVEI

Prabowo 
Subianto Ganjar 

Pranowo 

nusantaratoday
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Elektabilitas Prabowo Kalahkan Ganjar, PDI Realisasikan 
Perjanjian Batu Tulis?

akarta- Politik itu dinamis, buktinya Jpasca hubungan PDIP dengan 
Gubernur Jawa Tengah Ganjar 

Pranowo memanas, muncul nama 
Prabowo Subianto yang dikatakan ber-
peluang maju melalui partai banteng 
ini di Pilpres 2024. Apalagi dalam ber-
bagai survei, nama Ketua Umum 
(Ketum) Gerindra ini memang lebih 
unggul. Bila ini terjadi, Perjanjian Batu 
Tulis yang sempat menjadi topik 
hangat di Pilpres 2004 bakal menjadi 
kenyataan.

"Hubungan kita yang baik dengan 
PDIP, hubungan Pak Prabowo yang 
baik dengan Ibu Mega, saya kira semua 
sudah tahu sejak beliau belum ditetap-
kan sebagai Menhan dan sampai 
sekarang hubungan itu baik, tidak ada 
masalah dan itu menjadi sebuah ke-
mungkinan adanya peluang untuk 
dimungkinkannya Pak Prabowo maju 
bersama PDI. Tapi pembicaraan tentang 
itu belum sampai pada hal-hal yang 
detail," kata Sekjen Partai Gerindra 
Ahmad Muzani di Hotel Grand Sahid, 
Jakarta Pusat, Kamis (27/05).

Muzani mengatakan, dari hasil 

survei yang bermunculan, nama 
Prabowo masuk kategori  calon 
presiden terpopuler serta elektabi-
litasnya tinggi. Muzani menyebut 
Prabowo juga telah mendapat dukungan 
dari kader Partai Gerindra.

"Ya hampir semua survei me-
nyebut Pak Prabowo adalah calon 
presiden yang paling populer, calon 
presiden yang elektabilitasnya bagus 
paling tinggi. Kedua, yang ingin kami 
sampaikan,  semua kader Partai 
Gerindra kami punya dua forum ada 
rapat pimpinan nasional, ada kongres 
luar biasa. Di dua rapat ini rapat yang 
memilikinya kewenangan tertinggi 
menurut anggaran dasar, anggaran 
rumah tangga, semuanya meminta Pak 
Prabowo untuk maju menjadi calon 
presiden 2024," ujarnya.

Untuk diketahui,  Pernajian Batu 
Tulis berawal dari Mega dan Prabowo 
menandatangani perjanjian sebelum 
keduanya resmi maju di Pilpres 2004. 
Naskah yang dirumuskan di Batu Tulis, 
Bogor, itu berisi kesepakatan dua 
pihak, yakni Megawati dan Prabowo. 
Dalam kesepakatan ini, Prabowo 

berhasil memenangkan dua pertarungan 
tersebut.

Menanggapi hal itu, anggota DPR 
Fraksi PDIP Hendrawan Supratikno 
menyebut bahwa segala sesuatu 
memang mungkin dalam dunia 
politik."Politik adalah seni serba 
mungkin," kata Hendrawan, Kamis 
(27/05).

Namun, dia menegaskan bahwa 
persoalan siapa yang bakal diusung 
partainya di pilpres 2024 adalah hak 
dari Ketua Umum PDIP Megawati 
Soekarnoputri."Soal paslon pilpres itu 
ranah hak prerogatif ketum," ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa PDIP 
memiliki budaya demokrasi ter-
pimpin. Selain itu, saat ini kader PDIP 
tengah fokus bekerja sesuai dengan 
bidang tugasnya masing-masing tanpa 
memikirkan siapa yang bakal diusung 
di pilpres ke depan."Kultur kami itu 
demokrasi terpimpin. Kader-kader di 
bawah diinstruksikan untuk bekerja 
riil dan tidak perlu memikirkan hal-hal 
pelik terkait pencalonan pilpres," kata 
Hendrawan.(ist)

meminta agar diberi keleluasaan 
mengatur ekonomi Indonesia dan 
menunjuk 10 orang menteri terkait.

Sedangkan Megawati juga menya-
takan bahwa akan mendukung pen-
capresan Prabowo di Pilpres 2014 ini. 
Al ih-al ih  mendukung Prabowo, 
Megawati justru mengusung Jokowi, 
yang saat itu popularitasnya sedang 
moncer. Hubungan PDIP-Gerindra pun 
merenggang, apalagi setelah Jokowi 
terpilih menjadi presiden.

Namun kala itu pasangan yang di-
kenal dengan tagline 'Mega Pro' ini 
hanya meraih 26,79 persen suara. 
Masih mengungguli duet Jusuf Kalla-
Wiranto (12,41%), tapi harus meng-
akui kemenangan telak Susilo Bambang 
Yudhoyono, yang mengamankan masa 
jabatan keduanya dengan satu putaran 
setelah mengantongi 60,80% suara.

Mendekati Pilpres 2014, drama 
terjadi karena PDIP memutuskan 
mengususng Joko Widodo (Jokowi). 
Bahkan untuk kali kedua di tahun 2019 
juga masih menggandeng Jokowi. 
Langkah ini sukses sebab Jokowi 

AMEKASAN-  Para  pemuda Pmemang menjadi tumpuan masa 
depan bangsa, oleh karena itu 

dibutuhkan generasi hebat untuk 
mewujudkannya. Menurut Bupati 
Pamekasan, Jawa Timur (Jatim), Baddrut 
Tamam ada 3 hal yang wajib un 
sampingan, bukan tanaman pokok. 
Jadi saya tidak bisa komentar banyak," 
jelas Muntoro, Rabu(26/05). 

Syarat pertama adalah memiliki 
trust (bisa dipercaya, red) kepada 
publik. Sebab, kepercayaan menjadi 
modal utama dalam setiap aktivitas 
seseorang."Syarat jadi generasi hebat 
masa depan itu ada tiga. Pertama ada-
lah generasi yang memiliki trust (bisa 

dipercaya). Karenanya trust kunci 
utama," kata Mas Tamam--begitu 
sapaannya- saat memberikan sambutan 
dalam acara pelantikan forum maha-
siswa Pamekasan Yogyakarta di 
Mandhapa Agung Ronggosukowati, 
Pamekasan, Kamis (27/05). 

Mas Tamam mengatakan, maha-
siswa saat ini harus menyiapkan segala 
potensi dirinya agar menjadi sumber 
daya manusia (SDM) yang mampu ber-
daya saing di masa yang akan datang. 
Sebab, revolusi industri menuntut 
seseorang untuk bertindak cepat.

Indikator seseorang yang memiliki 
trust adalah Shiddiq, Amanah, Tabligh 
dan Fatonah. Dengan demikian, seorang 

hanya teori purbakala saja," tandas-
nya.

"Yang ketiga mau melangkah dengan 
cepat, kalau kita tidak cepat pasti akan 
ditinggal. Dulu orang mau dibilang 
pengusaha hotel harus bangun hotel 
dulu, tetapi sekarang tidak. Sudah bisa 
melalui HP kita," terangnya.(wan)

pemimpin merupakan mereka yang 
memiliki kepercayaan tinggi di tengah-
tengah masyarakat.

"Syarat kedua, intelektualitas atau 
kemampuan epistemologinya luar 
biasa, sumber dayanya bagus dan juga 
mampu melakukan kreasi serta akse-
lerasi. Jadi, yang dibaca itu bukan 

Di Depan Mahasiswa, Bupati Pamekasan Uraikan Ciri Generasi Hebat 

Bupati Pamekasan, Jawa Timur (Jatim), Baddrut Tamam dalam acara pelantikan forum mahasiswa 
Pamekasan Yogyakarta di Mandhapa Agung Ronggosukowati, Pamekasan, Kamis (27/05). 
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Foto	:	https://www.pexels.com/

MAU MENYEGARKAN 
MATA? INI DESTINASI 

PILIHAN DI SEMARANG 
Kabupaten Semarang tak kalah menarik dari Kota Semarang. Berada di kaki Gunung 

Ungaran, ada beberapa destinasi wisata yang wajib dikunjungi saat mampir ke sini. 

Silakan segera masukkan ke dalam list travelingmu!

LEIsURE
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LEIsURE

Kawasan	 kabupaten	 Semarang	 ini	 meliputi	 Ungaran,	 Ambarawa,	
Bawen,	 Bandungan	 dan	 kecamatan	 lainnya.	 Meskipun	 terletak	 di	
pinggir	kota,	daerah	ini	memiliki	banyak	potensi	wisata	yang	sangat	
keren.K

Museum	ini	terletak	di	pusat	kota	Ambarawa,	tepatnya	di	Jalan	
Stasiun	 No.1	 Ambarawa,	 dekat	 jalan	 utama	 Semarang-Jogja	
sekitar	20km	dari	kota	Ungaran.	Museum	 ini	merupakan	satu-
satunya	museum	kereta	teknologi	kuno	peninggalan	penjajah	di	
Indonesia.	 Kalian	 bisa	 mencoba	 menaiki	 kereta	 uap	 sambil	
menikmati	pemandangan	sawah	dan	pegunungan.	Suasana	disini	
seolah	 membawa	 pengunjung	 ke	 masa	 kejayaan	 kereta	 api	
peninggalan	Netherland.

Museum Kereta Api Museum Kereta Api 
AmbarawaAmbarawa
Museum Kereta Api 
Ambarawa

Yang	 satu	 ini	merupakan	agro	wisata	yang	 terletak	di	 Jalan	
Gatot	Subroto	No.55	Bawen.	Di	sini	menyediakan	buah-buahan	
segar	 dan	 aneka	 sayuran	 organik	 yang	 bisa	 kita	 petik	
sendiri.Selain	itu,	Hortimart	juga	menyediakan	bibit	buah,	pupuk	
dan	tanaman	obat.	Terdapat	juga	restoran	bernuansa	perkebunan	
dengan	udara	sejuk	yang	menyediakan	makanan	sehat	darisayur	
organik	dan	buah	segar.

Dusun	 Semilir	merupakan	 eco	 park	 yang	 berada	 di	 JL.	
Sukarno	Hatta	no.49	Bawen.	Arsitekurnya	unik	menyerupai	
stupa	 candi	 borobudur.	 Disini	 terdapat	 banyak	 spot	 foto	
keren	yang	instagramable.	Terdapat	wahan	permainan,	food	
court	dan	juga	toko	souvenir	dan	oleh-oleh.

Namun,	selain	foto-foto,	pengunjung	juga	bisa	menikmati	
pertunjukan	atau	kuliner	lezat	di	Gunungan	Resto	atau	Sepoi-
Sepoi	Food.	Jembatan	Senggol	merupakan	salah	satu	atraksi	
wisata	yang	menggantung	di	atas	taman.	Jembatan	tersebut	
dikelilingi	 susunan	 kayu	 yang	 dibentuk	 sedemikian	 rupa	
menjadi	atap.	Ada	juga	sebuah	area	bernama	Alun	Eropa.	Di	
sana,	pengunjung	bisa	melihat	bangunan	dan	area	bernuansa	
Maroko,	Mykonos,	dan	Paris.	 Jika	 ingin	coba	kegiatan	yang	
memacu	adrenalin,	kamu	bisa	naik	perosotan	warna-warni	
setinggi	 30	 meter.	 Sebelum	 meluncur,	 kamu	 akan	 diberi	
sebuah	 alat	 yang	 digunakan	 sebagai	 alas	 untuk	meluncur.	
Sembari	 naik	 perosotan	 warna-warni,	 kamu	 bisa	 melihat	
pemandangan	sekitar	dan	foto-foto	sambil	meluncur.

Dusun Dusun 
SemilirSemilir
Dusun 
Semilir

Kawasan	wisata	 umbul	 sidomukti	merupakan	wisata	 alam	
pegunungan	yang	didukung	wisata	outbond,	kolam	renang	alam,	
camping	 ground,	 cafe,	 dan	 berbagai	 kegiatan	 alam	 yang	 bisa	
memacu	adrenaline	kita	seperti	�lying	fox,	rapeling,	ATV,	dan	jalur	
tracking.	 Wisata	 ini	 terletak	 di	 desa	 Sidomukti,	 Kecamatan	
Bandungan.

Umbul Umbul 
SidomuktiSidomukti
Umbul 
Sidomukti

Saloka	 ini	merupakan	taman	wahana	permainan	yang	baru	
berada	 di	 Jalan	 Raya	 Semarang-Solo.	 Tepatnya	 di	 Kecamatan	
Tuntang.	 Di	 sini	 banyak	 sekali	 terdapat	 wahana	 permainan	
seperti	bianglala,	roler	coaster,	dan	lain	sebagainya.

Saloka Saloka 
Theme ParkTheme Park
Saloka 
Theme Park

Joglo	Villa	merupakan	resort	unik	berkonsep	rumah	joglo	
yang	 sangat	 nyaman	 untuk	 dijadikan	 tempat	 istirahat	
setelah	 seharian	 bertamasya.	 Cocok	 sekali	 untuk	 para	
keluarga	atau	rombongan	karena	disini	menyediakan	rumah	
Villa	berbentuk	Joglo	yang	berkapasitas	mulai	dari	2	orang	
sampai	12	orang.

Suasana	 di	 sini	 sangat	 tenang	 dan	 nyaman.	 Disuguhi	
dengan	pemandangan	persawahan	yang	sejuk	dan	memikat	
mata.	 Terdapat	 juga	 kolam	 renang	 dan	 restoran	 yang	
makanannya	sangat	 lezat.	Hills	 Joglo	Villa	 terletak	di	Desa	
Keji,	Mapagan,	Ungaran.(ist)

Hills Joglo Hills Joglo 
Villa HillsVilla Hills
Hills Joglo 
Villa Hills

HortimartHortimartHortimart
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JAGA KESUBURAN, CATAT MAKANAN 
PENAMBAH HORMON PROGESTERON!
Saking	 pentingnya, 	 hormon	

progesteron	itu	sangat	diperlukan	bagi	
para	perempuan	yang	mau	hamil.	Yup,	
hormon	 ini 	 berkaitan	 dengan	
kesuburan.	 So,	 bagi	 kamu	 yang	 lagi	
mau	 program	 kehamilan,	 penting	
rasanya	 untuk	 menjaga	 rahim	 serta	
meningkatkan	 kadar	 hormon	 ini	
dalam	tubuh.	

Penasaran 	 g imana 	 caranya 	
menambah	 kadar	 progesteron?	 Coba	
konsumsi	5	jenis	makanan	berikut	ini.	

Daging unggas
Konsumsi	 daging	 unggas	 seperti	

ayam	serta	bebek	ternyata	bagus	buat	
kesuburan	wanita,	loh.	Daging	unggas	
nyatanya	kaya	 akan	vitamin	B6	 serta	
asam	 amino	 esensial.	 Kandungan-
kandungan	 tersebut	 bagus	 untuk	
memperbaiki	 dan	 menjaga	 sistem	
reproduksi	wanita,	termasuk	produksi	
progesteron	dalam	tubuh.

Seafood
Mengkonsumsi	seafood	ternyata	bisa	

meningkatkan	kadar	progesteron	dalam	
tubuh	 secara	 alami.	 Seafood	 memang	
mengandung	lemak	omega	3	dan	6	yang	
sangat	 penting	 untuk	 menjaga	 kadar	
keseimbangan	 hormon.	 Saat	 ini	 sudah	
tersedia	berbagai	macam	seafood	seperti	
mackerel,	tuna	hingga	salmon.	

Kacang-kacangan
Siapa	 sangka,	 kacang-kacangan	

sangat 	 ba ik 	 untuk 	 membantu 	
men ingka tkan 	 kadar 	 hormon 	
progesteron.	 Selain	 itu,	 kacang-

kacangan	terbukti	mampu	mendorong	
pemecahan	 estrogen	 sehingga	
progesteron	 pun	 naik.	 Saat	 estrogen	
turun , 	 secara 	 otomat is 	 kadar 	
progesteron	pun	akan	bertambah.	

Pisang
Mesk i 	 banyak 	 yang 	 mas ih 	

memandang	 sebelah	 mata	 pisang,	
nyatanya	 buah	 satu	 ini	 sangat	 kaya	
akan	 vitamin	 B6.	 Pisang	 merupakan	

untuk	meningkatkan	kadar	serat	dalam	
tubuh.	Saat	kadar	estrogen	pada	wanita	
terlalu	 tinggi,	 akhirnya	 kesuburan	 pun	
turun.	 Supaya	 program	 hamil	 lancar,	
diperlukan	 hormon	 progesteron,	 yaitu	
dengan	 cara	 menambah	 konsumsi	
sayur-sayuran	 berserat	 tinggi.	 Ladies	
bisa	 memperbanyak	 konsumsi	 bayam,	
kangkung	 dan	 sawi.	 Bonusnya,	 nggak	
hanya	 subur,	 tubuh	 Ladies	 pun	 jadi	
makin	sehat.(ist)

sumber	 vitamin	 B6	 yang	 sangat	 baik	
karena	membantu	mengurangi	kadar	
estrogen	dalam	tubuh.	Efeknya,	kadar	
progesteron	pun	naik	secara	bertahap.	
Ini	juga	alasan	mengapa	banyak	dokter	
yang	 menyarankan	 pria	 untuk	
menyantap	pisang.	

Sayur tinggi serat
Saat	mencoba	untuk	hamil,	penting	

TANDA PROGESTERON RENDAH 
YANG HARUS DIWASPADAI

Seperti	hormon	lain,	progesteron	merupakan	
hormon	yang	sangat	penting	-	terutama	pada	
wanita.	Apabila	kadarnya	rendah,	tubuh	akan	
menunjukkan	 tanda	 dan	 gejala	 tertentu.	
Untuk	wanita	yang	sedang	tidak	hamil,	gejala	
progesteron	rendah	dapat	berupa:

Ÿ Sakit	kepala	atau	migrain
Ÿ Perubahan	 suasana	 hati,	 termasuk	

menjadi	lebih	cemas	atau	sedih	terus-

menerus
Ÿ Siklus	menstruasi	yang	tidak	teratur
Ÿ Cewek	pusing
Ÿ Sakit	 kepala	 merupakan	 tanda	

progesteron	rendah	di	tubuh
Ÿ Progesteron	rendah	perlu	diwaspadai	

karena	 dapat	 memicu	 perdarahan	
pada	rahim	wanita	yang	tidak	hamil.

Ÿ Sementara	 itu,	 pada	 wanita	 yang	
sedang	 hamil,	 progesteron	 rendah	
berisiko	 menimbulkan	 spotting	 atau	
keluarnya	 bercak	 darah	 dari	 vagina.	
Risiko	keguguran	pun	akan	meningkat	
jika	hormon	ini	rendah.

Ÿ Tes	 kadar	 progesteron	 sendiri	 bisa	
dilakukan	 bersama	 dokter.	 Tes	 ini	
sederhana	 dengan	 mengambil	 sampel	
darah	 Anda	 dan	 tidak	 memerlukan	
persiapan	khusus.
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CARA MENINGKATKAN HORMON 
PROGESTERON DENGAN

 GAYA HIDUP SEHAT

mengendalikan	 stres,	 seperti	
meditasi,	 melakukan	 hobi	
positif,	mendengarkan	musik,	
dan	 mengikuti	 komunitas-
komunitas	sosial.

3.		 Tidak	berolahraga	berlebihan
		 Olahraga	 dan	 aktivitas	
merupakan	 kegiatan	 yang	
menyehatkan,	 termasuk	untuk	
mengendalikan	 stres.	 Hanya	
saja,	 apabila	 berlebihan,	
olahraga	 dapat	 memberikan	
efek	bumerang	bagi	kesehatan.	
Olahraga	 berlebihan	 malah	
dapat	memicu	stres	pada	tubuh,	
sehingga	 juga	 menghasilkan	
hormon	stres.(*)

1.		 Mengendalikan	berat	badan
	 	 Berat	 badan	 berlebih	 dapat	

memicu	 tubuh	 menghasilkan	
hormon	 lain,	 estrogen,	 menjadi	
lebih	 tinggi.	 Hal	 ini	 memicu	
ketidakeseimbangan	rasio	dengan	
progesteron.	Menjaga	berat	badan	
terkendali	 juga	 memelihara	
kesehatan	secara	umum.

2.		 Mengontrol	stres
	 	 Stres	 dapat	 merangsang	

tubuh	 menghasilkan	 hormon	
kortisol	 atau	 hormon	 stres.	
Hal	 ini	 juga	 memicu	 ginjal	
mengubah	 hormon	 seperti	
progesteron	menjadi	kortisol.

	 	 Ada	 banyak	 cara	 untuk	

Foto	:	https://www.pexels.com/
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PUKO BLUE CC 110, 
BEBEK IMUT HONDA SEHARGA RP 44 JUTA

onda	kembali	memperkenalkan	Hmotor	bebek	yang	imut	dengan	
kemampuan	 offroad.	 Kini,	

merek	 tersebut	 kembali	 membuat	
gebrakan	dengan	merilis	Puko	Blue	CC	
110	edisi	terbatas.

Motor	bebek	 ini	mengambil	basis	
Super	 Cub	 110.	 Motor	 trail	 ini	
memakai	 rangka	 yang	 sama	 dengan	
Super	Cub	110.	Bedanya,	fairing	pada	
Super	 Cub	 110	 dilepas, 	 untuk	
kemudian	 ditambahkan	 lampu	 LED	
yang	dipasang	di	frame.

Honda	Puko	Blue	CC	110	dibekali	
mesin	SOHC	109	cc	empat	tak	ikonik.	
Mesin	 dipasang	 pada	 frame	 motor	
bebek	 yang	 imut	 tersebut.	 Mesin	 itu	
mampu	 menghasilkan	 tenaga	 hingga	
7,9	daya	kuda	dengan	torsi	maksimal	
6,3	lb-ft.

Mesin	110	cc	empat	tak	dikawinkan	
dengan	 transmisi	 empat	 percepatan.	
Honda	 Puko	 Blue	 CC	 110	 memiliki	
tangki	bahan	bakar	sebesar	1,1	galon.

Honda	 Puko	 Blue	 CC	 110	 dijual	
dengan	harga	mulai	darii	341.000	yen	

atau	 setara	 dengan	 Rp	 44,5	 jutaan.	
Motor	 ini	 hadir	 dengan	 warna	
Camouflage	 Green,	 Pearl	 Shining	
Yellow,	 dan	 Classical	 White.	 Khusus	
versi	 Graphite	 Black	 harganya	 lebih	
mahal,	menjadi	352.000	yen	(Rp	45,9	
juta).

Honda	CC	110	diklaim	cocok	untuk	
pengendara	 dari	 semua	 ukuran	 dan	
tingkat	 keahlian.	 Rak	 belakang,	 ban	
dual-sport,	 dan	 pelindung	 knalpot	
berlubang	sejajar	dengan	estetika	off-
roader	 klasik,	 menambah	 kesan	
ketangguhan	 offroad.	 Bahkan,	 jika	
pengendara	 tidak	 pernah	 bermain	
offroad	 Honda	 menyebut	 mudah	
mengendalikannya.

Warna	Puko	Blue	pada	Honda	CC	
110	 terbaru	 ini	 hanya	 diproduksi	
2.000	unit.	Terlepas	dari	eksklusivitas,	
Honda	 akan	 mempertahankan	 harga	
341.000	 yen.	 Honda	 akan	 merilis	
skema	warna	Puko	Blue	di	Jepang	pada	
21	Juli	2022.	Reservasi	terbuka,	tetapi	
banyak	 yang	 memperkirakan	 2.000	
unit	langsung	ludes	terjual.(ist)

Spesifikasi: 
Ÿ Fuel tank capacity 4.3L 
Ÿ Transmission type 4-speed 

return 
Ÿ Caster angle 27 ° Trail 

amount 78mm 
Ÿ Tire size (front / rear) 80 / 

90-17M / C (44P) / 80 / 90-
17M / C (44P) 

Ÿ Brake type (front / rear) 
Drum drum

Ÿ Overall length x width x 
height 1935 x 795 x 1090 
mm 

Ÿ Wheelbase 1230mm 
Ÿ Minimum ground clearance 

157mm 
Ÿ Seat height 784mm Vehicle 

weight 106kg 
Ÿ Engine type Air-cooled 4-

stroke OHC 2-valve single 
cylinder 

Ÿ Total displacement 109cc 
Ÿ Bore x stroke 50 x 55.6 mm 
Ÿ Compression ratio 9.0 

Maximum output 5.9kW 
(8.0PS) / 7500rpm 

Ÿ Maximum torque 8.5N m 
(0.87kgf-m) / 5500rpm 
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ALASAN KENAPA PILIH 
PRODUK SKINCARE UKURAN KECIL

Kamu baru coba pertama kali
Ini	 adalah	 alasan	 paling	 valid.	

Ketika	 kamu	 ingin	 mencoba	 suatu	
skincare	pertama	kali	dan	kamu	nggak	
yakin	 sepenuhnya	apakah	produk	 itu	
akan	 cocok	 dengan	 kondisi	 kulitmu,	
coba	saja	yang	ukuran	kecil.	Skincare	
ukuran	 kecil	 kan	 punya	 harga	 yang	
lebih	 terjangkau,	 jadi	 jika	 produknya	
ternyata	 nggak	 cocok	 atau	 nggak	
sesuai	 harapan,	 kamu	 nggak	 terlalu	
sedih	 karena	 sudah	 keluar	 uang	
banyak.

Pengeluaran lebih terkontrol
Dengan	mencoba	skincare	ukuran	

kecil	 terlebih	dahulu,	kamu	bisa	 tahu	
ukuran	 tersebut	 bisa	 dipakai	 untuk	
berapa	lama.	Kalau	ternyata	yang	kecil	
saja	 bisa	 cukup	untuk	 sebulan,	maka	
kamu	 bisa	 menakar	 pengeluaranmu	
tiap	 bulan.	 Kadang,	 kalau	 kita	 punya	
produk	 skincare	 ukuran	 besar,	 kita	
sering	 memakainya	 dalam	 amount	
yang	 berlebihan,	 alias	 boros.	 Nah,	
kalau	membeli	skincare	ukuran	kecil,	
kamu	 bisa	 otomatis	 memakainya	
secukupnya.

Kamu nggak yakin dengan 
shade-nya

Ada	 skincare	 yang	 punya	 pilihan	
shade,	 misalnya	 tinted	 sunscreen.	
Kalau	membelinya	secara	online,	tentu	

kamu	 nggak	 bisa	 mencobanya	
langsung	 kan?	 Sementara	 pilihan	
shade-nya	sepertinya	nggak	ada	yang	
pas	 di	 kamu.	 Nah,	 beli	 ukuran	 kecil	
adalah	opsi	yang	tepat.	Kalau	ternyata	
shade-nya 	 pas , 	 maka 	 se te lah 	
dihabiskan	 kamu	 bisa	 beli	 yang	 real	
size.

Kamu sering bepergian
Meski	 pandemi,	 nggak	 semua	

orang	bisa	berdiam	di	rumah	saja.	Ada	
yang	 kondisinya	 harus	 bekerja	 di	
lapangan	atau	harus	pergi	ke	luar	kota	
karena	 pekerjaan,	 ada	 juga	 anak	 kos	
yang	setiap	weekend	pulang	ke	rumah	
orang	tua	di	daerah	sub-urban.	Kalau	
sering	 bepergian	 begini,	 punya	
skincare	ukuran	kecil	itu	wajib.	Produk	
travel	 size	 yang	 imut-imut	 ini	 akan	
mudah	 dibawa	 dan	 nggak	 makan	
tempat	di	tas	atau	koper.

Nah,	itulah	beberapa	alasan	kamu	
perlu	membeli	 skincare	ukuran	kecil.	
Namun	 sayangnya,	membeli	 skincare	
ukuran	 kecil	 terlalu	 sering	 bisa	
menyumbang	 sampah	 lebih	 banyak,	
b i l a 	 d i b a n d i n g k a n 	 d e n g a n 	
membelinya	 langsung	 dalam	 ukuran	
besar.	 Apalagi	 biasanya	 skincare	
ukuran	trial	size	atau	mini	size	punya	
kemasan	plastik	(lebih	susah	diurai!),	
sementara	yang	real	size	punya	botol	
kaca	 (mudah	 dicairkan	 atau	 didaur	
u l a n g ) . J a d i , 	 p e r h a t i k a n 	 l a g i 	
kebutuhanmu	ya!	(ist)

Ada	skincare	baru	yang	menarik	perhatianmu,	 tapi	kamu	masih	bimbang?	
Nggak	 ada	 salahnya	 beli	 ukuran	 kecilnya	 dulu!Memilih	 dan	membeli	 skincare	
memang	bukan	perkara	gampang,	apalagi	kalau	kamu	punya	kulit	sensitif	atau	
tipe	kulit	yang	susah	banget	cocok	dengan	suatu	produk.	

Nah,	untuk	mengakalinya,	kamu	bisa	coba	dulu	ukuran	mininya.	Banyak	brand	
skincare	yang	menyediakan	beberapa	pilihan	size	sehingga	kamu	bisa	pilih	sesuai	
kebutuhanmu.	Kapan	kamu	harus	membeli	produk	skincare	ukuran	kecil?	Simak	
di	bawah	ini!

Selain	lebih	murah,	produk	share	in	jar	
banyak	diminati	karena	membuat	kamu	
bisa	mencoba	 skin	 care	 atau	make	 up	
tanpa	membeli	ukuran	aslinya.	Namun	
kamu	harus	berhati-hati	dalam	membeli	
produk	share	 in	 jar.	Yuk	simak	hal	apa	
saja	yang	perlu	kamu	perhatikan!

1. Kebersihan kemasan share 
in jar

Produk	yang	dikemas	dalam	share	in	
jar	tentunya	akan	memiliki	wadah	yang	
berbeda	 dan	 berukuran	 lebih	 kecil	
daripada	 produk	 aslinya.	 Kamu	 harus	
memastikan	 bahwa	 botol	 atau	 jar	
kemasan	 yang	 diisikan	 produk	 sudah	
steril	 dan	 tidak	 terkontaminasi	 udara.	

Hal	 ini	menjadi	 sangat	 penting	 karena	
perubahan	 wadah	 skin	 care	 dapat	
mengubah	 tekstur,	 warna,	 dan	 bahkan	
fungsi	 produk.	 Tentu	 saja	 ini	 akan	
berakibat	kepada	kulit	secara	langsung.

2. Kualitas dan keaslian produk
Kemasan	 produk	 share	 in	 jar	

biasanya	merupakan	botol	atau	wadah	
tanpa	merek	apapun,	sehingga	ini	bisa	
menjadi	 sarang	 penipuan	 skin	 care.	
Karena	 pembeli 	 belum	 pernah	
mencoba	 produk	 aslinya	 dalam	
ukuran 	 besar, 	 b isa 	 sa ja 	 yang 	
dimasukan	ke	dalam	botol	atau	wadah	
bukan	 skin	 care	 atau	 make	 up	 yang	
kamu	mau,	melainkan	produk	lainnya	
yang	berwarna	atau	bertekstur	mirip	

4. Masa kadaluarsa produk
Skin	care	atau	make	up	yang	sudah	

dikemas	 dalam	 share	 in	 jar	 biasanya	
tidak	 mencantumkan	 kadaluarsa	
produk.	Sebaiknya	kamu	menanyakan	
terlebih	 dahulu	 masa	 kadaluarsa	
produk	kepada	penjual	sebelum	kamu	
membeli	kemasan	share	in	jar.

5. Review Penjual
	 Kamu	 juga	 harus	 pintar	 dalam	

memilih	 penjual	 share	 in	 jar.	 Carilah	
penjual	 yang	 memiliki	 kredibilitas	
tinggi	dan	kualitas	yang	bagus.	Hal	ini	
bisa	terlihat	dari	review	para	pembeli	
sebelumnya.	 Kamu	 juga	 bisa	 me-
nanyakan	 terlebih	 dahulu	 tentang	
detail	produk	kepada	penjual	sebelum	
membeli	produk	share	in	jar.(*)

dengan	 aslinya.	 Sebaiknya	 kamu	
mengecek	 terlebih	 dahulu	 tekstur,	
warna,	 dan	 bau	 dari	 produk	 aslinya,	
yang	bisa	kamu	cari	melalui	informasi	
review	produk,	 sehingga	kamu	dapat	
membedakan	 apakah	 asli	 atau	 tidak	
produk	yang	kamu	terima.

3. Ukuran kemasan share in jar
Share	in	jar	biasanya	dijual	dalam	

kemasan	yang	lebih	kecil	dan	menjadi	
lebih	 murah.	 Kamu	 juga	 harus	
memperhatikan	ukuran	skin	care	atau	
make	up	share	in	jar	yang	kamu	terima	
dan	 bandingkan	 dengan	 ukuran	
aslinya.	 Dengan	 mencermati	 ukuran,	
kamu	 juga	 dapat	 membandingkan	
harga	 sekaligus	 berapa	 lama	 produk	
tersebut	 akan	 habis	 bila	 kamu	 pakai	
secara	rutin.

TREN SHARE IN JAR, PERHATIKAN INI!

Foto	:	https://www.pexels.com/
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Jokowi	Kesal		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

uasana kelabu membayangi pem-Sbukaan Rapat Koordinasi Nasional 
Pengawasan Intern Pemerintah 

2021, di Istana Kepresidenan Bogor, 
Kamis (27/05). Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) dalam sambutannya melontar- 
kan kemarahan. Tidak hanya satu masalah, 
tapi sedikitnya ada tiga hal yang mem-
buat Jokowi kesal.

Salah satu yang disebutkannya 
adalah tidak akuratnya data bansos. 
Jokowi menilai data bansos banyak 
yang tumpang tindih. Menurutnya 
akurasi data yang buruk ini dapat 
membuat penyaluran bantuan dari 
pemerintah ke masyarakat jadi lambat 
dan tidak tepat.

"Perihal akurasi data, ini masih jadi 
persoalan sampai hari ini, dampaknya 
ini ke mana-mana. Contohnya, data 
bansos nggak akurat, tumpang tindih. 
Penyalurannya jadi nggak cepat, lambat, 
dan nggak tepat sasaran. Begitu juga 
data penyaluran bantuan pemerintah 
lainnya," kata Jokowi. 

Bukan cuma data bansos, Jokowi 
juga menyinggung seringnya data 
pemerintah pusat dan daerah tidak 
sinkron. Dia meminta masalah yang 
tak kunjung selesai ini bisa diselesai-
kan.

Jokowi pun berpesan kepada 
Badan Pengawas Keuangan dan Pem-
bangunan (BPKP) untuk mem-bantu 
mengawal peningkatan kualitas data 
yang dikawal pemerintah. Dengan begitu 
keandalan data dapat dicapai dan 
memudahkan semua program peme-
rintah.

"BPKP ini harus membantu meng-
awal peningkatan kualitas data yang 
dikelola pemerintah, kawal integrasi 
dan sinkronisasi basis data antar 
p r o g ra m  u n t u k  m e n i n g k a t k a n 
keandalan data," tegas Jokowi.

Jokowi pun meminta kementerian 
dan lembaga, baik yang di pusat 
maupun daerah untuk menindak-
lanjuti apabila mendapatkan reko-
mendasi dari BPKP. Masalah harus 
dituntaskan jangan sampai terulang 
setiap tahun.

"Semua rekomendasi harus ditindak- 
lanjuti, jangan berhenti di reko-
mendasi saja, tuntaskan sampai akar 
masalah, sehingga nggak jadi masalah 
sama di tahun berikutnya. Sudah tahu 
salah diulang-ulang terus tiap tahun," 
ungkap Jokowi.

Soal data bansos sendiri memang 
menjadi masalah yang sangat besar 
saat ini. Bahkan, Menteri Sosial Tri 
Rismaharini sebelumnya sudah buka-
bukaan mengenai ruwetnya data 
bansos.Hal ini berdasarkan laporan 
sejumlah instansi, dari Badan Peng-
awasan Keuangan dan Pembangunan 
(BPKP), Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK) dan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) tahun 2020.

Temuan BPKP tahun 2020 ter-
dapat 3.877.965 data NIK keluarga 
penerima manfaat (KPM) penerima 
bansos tidak valid. Kemudian, se-
banyak 41.985 duplikasi data KPM 
dengan nama dan NIK yang sama.

Bukan hanya itu, terdapat pe-
nerima manfaat (PM) bansos yang 
tidak layak/tidak miskin/tidak mampu / 
tidak rentan sebanyak 3.060 KPM di 
Jabodetabek.

Dalam laporan BPK, terdapat data 
NIK tidak valid sebanyak 10.922.479 
anggota rumah tangga (ART). Nomor 
KK tidak valid sebanyak 16.373.682 
ART. Lalu, nama kosong sebanyak 
5.702 ART, serta NIK ganda sebanyak 
86.465 ART pada Data Terpadu 
Kesejahteraan Sosial (DTKS) pene-
tapan Januari 2020.

Bantuan sosial tunai senilai Rp 500 
ribu untuk KPM sembako non PKH 
disalurkan 14.475 KPM yang memiliki 
NIK ganda, dan 239.154 KPM yang 
memiliki NIK tidak valid.Selanjutnya, 
permasalahan data juga ditemukan 
KPK. KPK mendapat temuan sebanyak 
16.796.924 data tidak padan Dukcapil. 
Kemudian, pemuktakhiran DTKS ber-
potensi ine�isien dan tumpang tindih. 

Menanggapi itu, Sekjen Pergera-
kan Kedaulatan Rakyat (PKR), Yosef 
Sampurna Nggarang mengaku heran 
dengan kekesalan Jokowi. Pasalnya, 
baru menyatakan kesal setelah ang-
garan bansos sudah digelontorkan dan 

Jokowi yang ditayangkan YouTube 
Sekretariat Presiden.

"Ada bangun pelabuhan baru tapi 
tidak ada akses jalan ke situ, apa-apan? 
B a ga im a n a  p e la b u h a n  i t u  b isa 
digunakan? Ini ada dan tidak hanya 
satu. Ini yang harus terus dikawal, ini 
menyebabknya tidak optimalnya daya 
ungkit program dan masyarakat juga 
dirugikan," tegasnya.

Jokowi mengingatkan kondisi ter-
sebut tidak memberikan manfaat 
untuk masyarakat."Sekali lagi, dalam 
tiga tahun ini apalagi adanya pandemi 
ini, disrupsi, arus gelombang per-
ubahan itu betul-betul nyata dan ber-
gerak sangat cepat sekali sehingga 
semua harus cepat beradaptasi dengan 
arus gelombang perubahan itu," tambah 
kepala negara.

Menurut Presiden, masyarakat 
menantikan manfaat dari setiap anggaran 
yang dikeluarkan untuk berbagai program 
pemerintah. "Mengikuti prosedur itu 
penting, tetapi jauh lebih penting ada-
lah tercapainya target yang telah di-
tetapkan. Sekali lagi ini juga harus 
secara akuntabel, efektif dan e�isien. 
Yang ditunggu-tunggu rakyat adalah 
hasilnya," ujar Jokowi.

"Ini yang banyak kita lupa, yang 
ditunggu-tunggu rakyat adalah hasil-
nya, yang ditunggu rakyat adalah 
manfaat dari setiap rupiah yang di-
belanjakan pemerintah," kata Kepala 
Negara. 

Oleh karena itu, Jokowi menekan-
kan bahwa pengawasan internal yang 
dilakukan pemerintah harus men-
jamin tidak ada serupiahpun yang 
salah sasaran, tidak disalahgunakan, 
apalagi menjadi obyek korupsi. Pre-
siden juga menekankan bahwa dirinya 
tidak memberikan toleransi kepada 
penyelewengan anggaran. 

"Berkali-kali saya sampaikan saya 
tidak akan memberikan toleransi sedikit 
pun terhadap penyelewangan anggaran, " 
ujar Jokowi. "Apalagi di saat kita 
seperti sekarang ini semuanya harus 
dihemat dalam rangka menghadapi 
pandemi, di saat kita semua sedang 
bekerja keras untuk mempercepat 
pemulihan kesehatan dan pemulihan 
ekonomi," tutur Presiden. (ist,ins)

dikorupsi.
Dia pun menegaskan bahwa harus-

nya rakyat  yang kesal  atas be-
rantakannya data bansos tersebut. 
“Pak presiden kok kesalnya saat 
anggaran bansos sdh digelontorkn & 
di korupsi pula sampai triliun. Mesti-
nya rakyat yg kesal,” katanya seperti 
dikutip dari akun Twitter pribadinya 
@yosnggarang.

Acara itu diikuti langsung oleh 
Menteri Koordinator bidang Politik, 
Hukum dan Keamanan Mahfud MD, 
Menteri Koordinator bidang Pereko-
nomian Airlangga Hartarto, Menteri 
Sekretaris Negara Pratikno, Kepala Badan 
Pengawasan Keuangan dan Pem-
bangunan (BPKP) BPKP M Yusuf Ateh 
serta perwakilan 2.223 peserta rapat.
APBN	hingga	Irigasi	Waduk	

Jokowi juga meminta Badan Peng-
awasan Keuangan dan Pembangunan 
(BPKP) mengawal percepatan belanja 
pemerintah. Hal ini karena masih 
rendahnya belanja pemerintah pusat 
dan daerah di tahun ini.

“Dan supaya kita tahu semuanya 
realisasi belanja pemerintah masih 
rendah. Sekitar kurang lebih 15% ini 
untuk APBN. Dan 7% untuk APBD. 
Masih rendah. Serapan belanja PEN, 
pemulihan ekonomi nasional juga 
masih rendah baru 24,6%,” katanya.

Selain realisasi belanja, Jokowi 
mengungkapkan bahwa realisasi 
pengadaan barang dan jasa juga masih 
rendah“Pada kuartal pertama realisasi 
pengadaan barang dan jasa dari ke-
menterian dan lembaga baru sekitar 
10,98%, 10,98%. Kemudian peng-
adaan barang dan jasa untuk Pemda 
masih kurang dari 5%. Ini yang harus 
diikuti dan dikawal, dibantu,” ungkap-
nya.

Jokowi juga menyinggung sejum-
lah program pemerintah daerah yang 
tidak jelas sasarannya.Akibatnya, banyak 
program pemerintah daerah yang 
tidak sinkron dengan program peme-
rintah pusat.

"Saya melihat, saya ini di lapangan 
terus, ada waduk, tidak ada irigasinya. 
(Baik) irigasi premier, sekunder, tersier. 
Itu ada (kondisi seperti) itu," ujar 



Kerja Keras Semua Pihak Kunci Predikat 
Opini WTP atas LKPD Provinsi Jatim TA 2020

Drs. H. ACHMAD ISKANDAR, M.SiDrs. H. ACHMAD ISKANDAR, M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMURWAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

Drs. H. ACHMAD ISKANDAR, M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

Hj. ANIK MASLACHAH, S.Pd., M.SiHj. ANIK MASLACHAH, S.Pd., M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMURWAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

Hj. ANIK MASLACHAH, S.Pd., M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

KUSNADI, SH., M.HumKUSNADI, SH., M.Hum
KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMURKETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

KUSNADI, SH., M.Hum
KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

H. ANWAR SADAD, M.AgH. ANWAR SADAD, M.Ag
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMURWAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

H. ANWAR SADAD, M.Ag
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

SAHAT TUA P. SIMANJUNTAK, SHSAHAT TUA P. SIMANJUNTAK, SH
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMURWAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

SAHAT TUA P. SIMANJUNTAK, SH
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

NOW!!!
Hal 12  |  Jumat, 28 Mei 2021

H A R I A N

URABAYA – Pemerintah Provinsi SJawa Timur kembali menorehkan 
predikat opini Wajar Tanpa 

Pengecualian (WTP) dari Badan Peme-
riksa Keuangan (BPK) RI berdasarkan 
Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas 
Laporan Keuangan Pemerintah Daerah 
(LKPD) Provinsi Jatim Tahun Anggaran 
2020. 

Predikat opini WTP yang diraih 
Pemprov Jatim ini merupakan yang 
kesepuluh kali. Untuk meraih predikat 
tersebut tentunya Pemprov Jatim telah 
memenuhi berbagai kreteria sesuai 
dengan peraturan perundangan.

Anggota V BPK RI Prof Dr Bahrullah 
Akbar mengatakan bahwa yang men-
dasari didapatnya WTP adalah standar 
akuntansi pemerintahan. “Jadi BPK itu 
melihat standar akuntansi peme-
rintahan, bagaimana menyajikan ke-
patuhan dan pengendalian internal. 
Jadi yang bikin itu bukan BPK, tapi 
yang bikin itu KSAP, Komite Standar 
Akuntansi Pemerintahan, BPK melihat 
itu penyajiannya sesuai tidak,” tandas- 
nya setelah penyerahan LHP BPK pada 
Ketua DPRD Jatim dan Gubernur Jawa 
Timur di Gedung DPRD Jatim, Kamis 
(27/5/2021).

Lebih lanjut disebutkan setidaknya 
ada tiga kreteria yang digunakan 
untuk memberikan opini terhadap ke-
wajaran laporan keuangan. Yang per-
tama adalah kesesuaian dengan standar 
akuntansi pemerintah; kedua, kecukup- 

an pengungkapan; ketiga, kepatuhan 
terhadap ketentuan peraturan per-
undang-undangan; dan keempat 
adalah efekti�itas sistem pengendalian 
internal.

Untuk itu, lanjut Bahrullah Akbar, 
pada semester satu BPK telah me-
lakukan audit keuangan. Dari laporan 
tersebut diketahui bahwa Jatim men-
dapatkan predikat opini WTP. Atas 
predikat tersebut, Bahrullah Akbar 
mengapresiasi dan mengucapkan 
terima kasih kepada DPRD Provinsi 
Jawa Timur serta Gubernur Jawa Timur 
beserta jajaran atas kerjasama dan 
komitmen dalam mendukung penye-
lenggaraan tata kelola keuangan negara 
yang transparan dan akuntabel.

“Pada kesempatan ini, kami me-
nyerahkan laporan kinerja untuk 
manajemen asset dan menyerahkan 
iktisar hasil pemeriksaan daerah. Dimana 
fungsi Gubernur kita dorong dalam 
pembinaan sesuai undang undang, 
yaitu mengetahui seluruh permasalahan 
pemeriksaan yang ada di kabupaten 
dan kota,” tandasnya.

Meski demikian, dalam LHP BPK 
tersebut mencantumkan beberapa masa 
catatan, diantaranya terkait dengan 
pertanggungjawaban belanja hibah 
yang belum lengkap, belanja hibah 
lampu penerangan jalan kepada ke-
lompok masyarakat terindikasi di-
laksanakan tidak sesuai naskah per-
janjian hibah, yaitu kelebihan ke-

catatan BPK dan pelaksanaan PJU, 
menurut kami itu menjadi perhatian 
khusus pada dinas terkait untuk 
segera menyelesaikan berkaitan hal 
tersebut,” tandasnya.

Dalam kesempatan tersebut , 
Gubernur Jawa Timur, Kho�ifah Indar 
Parawansa menyampaikan bahwa 
pencapaian predikat opini WTP me-
rupakan hasil kerja keras semua pihak. 
Diantaranya adalah DPRD yang punya 
fungsi pengawasan, kemudian juga 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
yang juga punya peran strategis yang 
juga telah bekerja keras. “Dan tentu 
BPK Provinsi Jatim juga melakukan 
pembinaan,” tandasnya.

Menurutnya, keberhasilan ini juga 
tidak lepas dari kerja keras dan komit-
men seluruh ASN Pemprov Jatim 
dalam mengawal pelaksanaan seluruh 
program pembangunan, khususnya 
dalam bidang pengelolaan dan tanggung 
jawab keuangan daerah. 

Untuk meningatkan kinerja, Kho�ifah 
menandaskan bahwa tiga bulan lalu 
telah melakukan upaya pembenahan 
dan peningkatan kinerja dengan 
berapa bupati yang sudah ditentukan 
oleh BPK Jatim. “Kita bertemu bagai-
mana kita semua berbenah, bagai-
mana kita semua melakukan pe-
ningkatan kinerja tidak hanya dari sisi 
keuangan tapi kinejra dari output dan 
outcome,” tandasnya.

Lalu terkait rekomendasi strategis 
yang diberikan BPK kepada Gubernur 
Kho�ifah untuk melakukan pembinaan 
atas kinerja keuangan di seluruh kabu-
paten/kota se-Jatim, orang nomor satu di 
Pemprov Jatim itu akan segera menindak- 
lanjuti dengan meningkatkan intensitas 
koordinasi teknis dengan pemkab/ 
pemkot.

“Juga kaitan dengan pengelolaan 
Barang Milik Daerah ini kami harap ke 
depan bisa terinventarisir dan ter-
identi�ikasi lebih detail melalui Bimtek 
yang akan kami laksanakan. Bagai-
mana dari seluruh barang milik daerah 
ini bisa kita identi�ikasi dan kita pasti-
kan bahwa semua dalam monitoring 
dan tercatat dengan baik,” terangnya.

Di tempat yang sama, Dirjen 
Otonomi Daerah Kemendagri, Drs. 
Akmal Malik juga memberikan apre-
siasi atas keberhasilan Pemprov Jatim 
ini. Dia menandaskan bahwa apa yang 
dilakukan oleh Provinsi Jatim sangat 
luar biasa. (u�i/adv)

lebihan pembayaran atas ketidak 
sesuaikan spesi�ikasi dan pemahalan 
harga, serta pengendalian atas pe-
laksanaan belanja hibah berupa uang 
pada Dinas Pekerjaan Umum Bina 
Marga tidak akuntabel dan terdapat 
kekurangan volume hasil pekerjaan.

Ketua DPRD Jatim, Kusnadi meng-
apresiasi predikat WTP yang diraih 
pemprov Jatim tersebut. Namun demi-
kian, dia meminta pada Pemprov Jatim 
agar segera melaksanakan reko-
mendasi yang dikeluarkan BPK sesuai 
dengan batas waktu yang ditentukan.

“Jadi kalau tentang catatan-catatan 
itu memang satu hal yang umum 
seperti itu. Kemarin-kemarin juga, 
bukan berarti tidak ada catatan, tidak 
ada temuan akan kekurangan yang kita 
lakukan, selalu ada. Kemudian catatan-
catatan itu harus kita tindak lanjuti, 
kalau ada kekurangan ya harus kita 
lengkapi, kalau ada kelebihan bayar, ya 
harus kita kembalikan, dan kita diberi 
waktu selama 2 kali 30 hari,” tandas-
nya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD 
Jatim, Sahat Tua Simandjuntak juga 
mengapresiasi  pencapaian tersebut.  
“Kita patut memberikan selamat pada 
Ibu Gubernur dan Pak Emil yang bisa 
memberikan predikat WTP dan itu 
hasil kinerja pemerintah daerah ekse-
kutif dan legislatif,” tandasnya. 

Dia menandaskan bahwa DPRD 
Jatim dengan fungsi pengasawan juga 
akan tetap mensport supaya apa yang 
menjadi catatan BPK nanti pada tahun 
yang akan datang tidak terulang 
kembali. Dia juga meminta supaya ada 
introspeksi diri, jika tidak semuanya 
punya kemampuan secara admini-
stratif untuk menyelesaikan banyak 
hal.

Dia menegaskan yang terpending 
dalam pencapaian tersebut adalah 
kerjasama dan koperasi yang baik 
antara sesama lembaga. Sehingga, 
lanjutnya, Pamprov Jatim mampu bisa 
memberikan predikat WTP hingga 
kesepuluh kali. 

“Peyelenggaraan pemerintahan itu 
tidak ada yang sempurna, pasti ada 
kekurangan sana-sini dan itu bagian 
dari tugas pemeritah Provinsi untuk 
melakukan pembinaan secara internal 
terkait dengan beberapa hal sistem 
pelaporan keuangan dan sebagainya. 
Terkait yang disampaikan anggota V, 
terkait hibah bansos yang menjadi 


